

Fischer Kinder trafen Skeletonweltmeisterin 2012 beim Womencup

Sarah Fischer siegte beim **9 INT.Titanos Womencup** in Sangerhausen souverän und stellte dort 5 neue persönliche Bestleistungen und Vereinsrekorde des ACU Krems auf.

Bei der Siegerehrung spielte es für Sarah die Bundeshymne und auch die regierende Weltmeisterin in Skeleton 2012, 2-fache Olympiasiegerin und 2-fache Weltmeisterin KATIE UHLAENDER, die Gewichtheben als Ausgleichssport betreibt, überreichte Sarah den Pokal und die Blumen bei der Siegerehrung.

Anschließend unterhielten sich die beiden Damen und Katie war von Sarahs Leistungen sehr begeistert und wünscht ihr viel Glück, Gesundheit und vielleicht wird sie eines Tages Rot-Weiss-Rot bei Olympia vertreten. Katie wurde in ihrer Gewichtsklasse 3.

Sarah zeigte sich begeistert, dass Katie ganz normal und ohne Star-Allüren so einfach mit ihr geplaudert hat. „Das war irre geil“, sagte sie danach stolz zu ihren Eltern.